
CÂMARA MUNICIPAL DE HORTOLÂNDIA
ESTADO DE SÃO PAULO

EXMO. SR. PRESIDENTE DA CÂMARA MUNICIPAL DE HORTOLÂNDIA

Requer Informações Sobre a Falta de Médicos
na UBS do Parque do Horto.

Requeiro  nos  termos  artigo  174,  inciso  VII,  do  Regimento  Interno  da  Câmara
Municipal, e pelos motivos abaixo expostos, o seguinte: 

Considerando que as UBS’s são essenciais para os munícipes que dependem do
sistema único de saúde, sendo impossível o funcionamento regular sem médicos. 

Considerando a urgência  da situação e que é dever  do Vereador,  entre outros,
fiscalizar os atos do Poder Executivo e prestar os esclarecimentos solicitados pelos munícipes.

Diante  do exposto,  muito respeitosamente,  REQUER que,  ouvido  plenário,  seja
encaminhado ao Excelentíssimo Senhor Prefeito os seguintes questionamentos:

1-Qual é o número de médicos designados para a UBS do Parque do Horto? 
2-Desde  quando  a  UBS  do  Parque  do  Horto  está  enfrentando  a  escassez  de

médicos? 
3-Quais são os motivos identificados para a ausência de médicos nessa unidade

de saúde? Isso inclui licenças, desligamentos, ou outras razões relevantes? 
4-Quais medidas estão sendo adotadas para resolver o problema da escassez de

médicos  na  UBS  do  Parque  do  Horto?  Existe  um  plano  estratégico  de  contratação  ou
realocação de profissionais? 

5- É possível contratar médicos do Programa “Mais Médico”? 

Sala das Sessões, 10 de novembro de 2023.

Dionata Domingues
Vereador - PSDB 
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